

24-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Was wäre wenn...? Visionen zu einem

bedingungslosen Grundeinkommen

28.08.2018

ERWERBSLOSIGKEIT

Was wäre wenn...? Visionen zu einem bedingungslosen Grundeinkommen

Beim diesjährigen Kultur- und Kreativseminar entwickelten Langzeiterwerblose ihre Zukunftsvisionen für ein Leben mit bedingungslosem Grundeinkommen. Das häufig gehörte Argument "wenn jeder Grundeinkommen erhält, wird niemand mehr arbeiten" war bei den Seminarbesucherinnen und - besuchern kein Thema. Vielmehr machten sie sich Gedanken darüber, wie man mit dem Geld etwas für das Gemeinwohl leisten kann. Ein Grundeinkommen würde ihnen darüber hinaus ermöglichen, nicht ständig unter Existenzängsten zu leiden sondern etwas Schönes und Sinnvolles tun zu können. Heraus kamen überdimensionale "Geldscheine", die im Kloster Höchst ausgestellt wurden.

Veranstalter des Kultur- und Kreativseminars sind das Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der Ev. Kirche in Hessen und Nassau, das Referat Wirtschaft-Arbeit-Soziales der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck sowie die Kath. Arbeitslosen- und Betriebsseelsorge des Bistums Mainz. Weitere Informationen: Marion Schick, Referat Arbeit & Soziales; ZGV

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

https://www.zgv.info/arbeit-soziales/artikel-einzelansicht?tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=3cff6946afafde6ba7093eba8fbc0608